

## 県下の交通事故

(平成12年 6月20日現在)

	発生件数	死者	傷者
平成11年	2,910件	33人	3,809人
平成12年	3,155件	39人	4,077人
比較	+245件	+6人	+268人



## ◇ 第133号 ◇

発行所

〒400-0064 甲府市下飯田一丁目13-23

財団法人 山梨県交通安全協会

山梨県交通安全活動推進センター

TEL (055)-232-4682

甲府交通安全協会



スピードの出し過ぎが原因とみられる中央道の事故

## 7月21日から夏の交通事故防止県民運動

## 行楽期に安全意識の高揚を

夏の交通事故防止県民運動が七月二十一日から八月二十日まで、県下一斉に行われます。この運動は、夏の行楽シーズと児童・生徒の夏休みが重なり、季節的に交通事故の多発、暴走族の活動激化が予想されることから、県民が主役となつ

て取り組む参加・実践型の交通安全運動です。交通安全思想を普及し、交通安全思想の高揚を図るとともに、交通ルールの遵守と正しい交通マナーの実践を自ら習慣づけることにより交通事故防止を図ることを目的とするものです。

## 運動期間

7月21日 - 8月20日

若者（十六～二十四歳）  
が第一当事者となつた事故

今年四月より、チャイ

昨年中の高齢者と子供の交通事故は事故全体の約三分の一を占め、特に歩行中の事故が目立ちました。また、子供は夏休みの開放感から行動も活発になり、事故にあう危険も増えますので、ドライバーも注意していただきことが大切です。

真夏の夜の暴走行為は安眠をさまたげる暴力行為でありますので、安全運転に心掛け、ドライバーも注意していただくことが大切です。

民の力を結集して暴走族を追放しましよう。

昨年中の高齢者と子供の交通事故は事故全体の約三分の一を占め、事故原因は、歩行中の事故がほとんどで、ドライバーも注意していただくことが大切です。

昨年中の高齢者と子供の交通事故は事故全体の約三分の一を占め、事故原因は、歩行中の事故がほとんどで、ドライバーも注意していただくことが大切です。

昨年中の高齢者と子供の交通事故は事故全体の約三分の一を占め、事故原因は、歩行中の事故がほとんどで、ドライバーも注意していただくことが大切です。

## 運動の重点

- 1 高齢者と子供の交通事故防止
- 2 若者の無謀運転及び暴走族の追放
- 3 チャイルドシートとシートベルトの着用の徹底
- 4 飲酒運転の絶滅

交 差 点

先日、普通乗用車を運転して、甲府市内の比較的混雑している交差点を優先道路側から通過しようとしたときのことでした。

▼前を進行していたワンボックスカーが急に停止し、対向して右折しようとしていた軽トラックに先に右折するよう合図を

しました。

▼その時、停止していた軽トラックが右折するよう思われて、命を失う人を一人底して命を失う人を一人でも少なくしましょう。

▼幸い大きな怪我はな

つたのですが、平面交差や、歩道がきちんと区分されていない道路が多く、しかも人や車、それに自転車等が混合して利用している現代の交通実態のなかで、「譲り合うことの恐さ」の一面を垣間見る思いがしました。

▼安全で快適な車社会を実現するためには、道路を利用する全ての人が、

交通ルールやマナーを守り、それに譲り合いの気持ちを持つことが大切だと言われておりますが、

交通ルールやマナーを守り、それに譲り合いの気持ちを持つ

# 安協活動の強化確認

平成11年度事業・決算を承認

## 専務理事に窪田正英氏

### 県安協理事会

県交通安全協会は五月二十九日、甲府市の「一機山」で理事・評議員会議を開き、平成11年度の事業報告及び収支決算報告を承認しました。今年は、常勤役員の奈良田幸夫専務理事が退任し、新たに窪田正英氏が専務理事に指名され就任しました。



## 法人設立30周年を祝う

山梨県交通安全協会は、創立七十五周年、財団法人設立三十周年を迎え、記念大会を開催、平成時代の沿革と現状を綴った記念誌を発行し、記念すべき年を祝いました。

記念大会は六月三十一日、甲府富士屋ホテルで、天野県知事ほか来賓多数のご臨席と会員約三百人が参加して盛大に挙行されました。

### 式典で決意新た 記念誌も発行

75周年記念大会



300人が出席した記念大会

発刊した記念誌

記念誌は「平成時代の安全に対する功績が認められた方々に県知事、警察本部長、県安全部長より感謝状が贈られた」と題して五百冊作成し、関係者、並びに関係団体へ広く配布しました。

記念式典では、交通運輸省の思い出話に花を咲かせ大会を祝い合いました。

引き続き祝賀パーティーが開催され、安協の思い出話に花を咲かせ大会を祝い合いました。

## 功労者・優良協会

### 16人と2団体受賞

#### ～管区表彰式～



管区表彰式に出席した受賞者たち

連合会（三鬼彰会長）の関東管区交通安全協会は、平成12年度交通安全功労者等の表彰式が五月十九日、埼玉県浦和市の口大月交通安全協会で開かれました。

多年にわたり交通安全のため献身的に尽力された多大の功績があつた交

通安全功労者と優良交通安全協会、そして交通安全

金協会の優良職員の表彰

○交通安全部長  
保坂輝行（甲府）  
萩原和春（南甲府）  
澤登富夫（小笠原）  
大木東吾（鰐沢）  
雨宮正寛（石和）  
古川 求（日下部）

夫人には、管区安協連合会長から感謝状が贈られました。本県の受賞者は次の通りです。

○交通安全部長  
保坂輝行（甲府）  
萩原和春（南甲府）  
澤登富夫（小笠原）  
大木東吾（鰐沢）  
雨宮正寛（石和）  
古川 求（日下部）

## 2025チームが参加 セーフティードライブ 年末まで無事故競う



県交通対策推進協議会主催、県警察・県安協等の交通関係機関団体協賛の

「平成12年度セーフティードライブチャレンジ200」が六月十五日から始まりました。十一月三十一日までの一百日間、各十人で構成されたチームで無事故、無違反を競うものです。

今年は、西暦2000年で、参加チームの目標を一千チーム以上に定め募集したところ、二千十五チームの中申し込みがありました。

開始式は、県庁正面玄関前で行われ代表十四チ

ームが集まりました。主催会長から激励のあいさつがあり、続いて参加チ

ームに参加証票を手渡し

て、一百日の無事故・無違反チャレンジに入りました。

最後に参加者を代表してNTT山梨の長田照義

さんが力強く宣言し、全員で無事故・無違反を誓いました。

2025チームが参加して始まった「チャレンジ200」開始式





初日の街頭指導所 (塩山)



交通安全パレード (都留)

春の全国交通安全運動は、四月六日から十五日までの十日間、県民一人ひとりに交通安全思想の高揚を図るとともに、交通ルールの遵守と正しい交通マナーの実践を習慣づけることにより交通事故防止の徹底を図ることを目的に行われました。

運動の重点を①子供と高齢者の交通事故防止②チャイルドシートとシートベルトの着用の

○行事への参加者  
警察官三千五百四十一人  
関係機関団体二万九千六百十人  
期間中の交通事故発生  
百二十二件(前年度比七件増)  
死者四人(同数)  
傷者百四十五人(同八人減)

春の全国交通安全運動は、四月六日から十五日までの十日間、県民一人ひとりに交通安全思想の高揚を図るとともに、交通ルールの遵守と正しい交通マナーの実践を習慣づけることにより交通事故防止の徹底を図ることを目的に行われました。

運動の重点を①子供と高齢者の交通事故防止②チャイルドシートとシートベルトの着用の

## 地区だより 春の安全運動 スナップ

期間中の事故状況は、前方不注視等の漫然運転が多く見られ、若者の関係事故が三十件、高齢者が関係した事故も三十件で双方で全体の約半数に及んでいます。

しかし、シートベルトの着用率は八二・六%と昨年よりも三・五%アップし、チャイルドシートの着用率は七八・九%で

### 移転のお知らせ

(財)山梨県交通安全協会は平成12年7月1日、事務所を下記へ移転しました。

移転場所  
〒400-0064  
甲府市下飯田1丁目13-23  
TEL: 055-237-7827  
FAX: 055-237-3007



「飲酒運転しま宣言」リボンの交付 (甲府)



安全運動パレード (富士吉田)



シートベルト、チャイルドシート講習会 (市川)



長野県臼田安協と合同指導所 (長坂)



チャイルドシートセッティングスクール(南甲府)



交通事故被害者と遺族の講演会 (大月)



親子交通安全教室 (石和)



交通安全パレード (鰐沢)



交通安全の貯金箱 (小笠原)



街頭指導の風景 (上野原)



高齢者に対する講習会 (日下部)



高齢者によるひやり地図作成 (南部)



街頭指導所の開設 (韮崎)



★各種の免許(大型・普通・大特・けん引の各第一種、第二種免許及び普通二輪免許)の取得ができます。  
★早朝・夕方・日曜その他あなたの生活条件に合わせた教習が受けられます。

財団法人  
山梨県交通安全協会経営

公認 山梨自動車学校

中巨摩郡八田村野牛島1828  
(運転免許センター内)  
TEL (055) 285-0752

高齢者ゆとり講習  
鰐沢交通安全協会(石澤道夫会長)は、岐阜自  
動車教習所で南巨摩郡在住の高齢運転者十二名を  
対象に高齢運転者体験型  
交通安全講習「ゆとり講習」を行いました。

講習では、最近の交通事故の実態、ゆとり講習の趣  
味等の説明を受け、技能講習、適性検査(視力検  
査、動能検査)、検討会を行い、各人の運転な  
どの癖や反応の遅れ等を再確認していただき、今  
後の安全運転に役立つ  
たいと考えています。

設置第一号は、富士吉  
田市下吉田一七一五ノ四  
先交差点(写真)です。

同時に、シートベルト  
体験車に正しく装着した  
チャイルドシートを使用  
して、親子でシートベル  
トの効果を体験しました。  
写真。

富士吉田交通安全協会  
(湯山喜六会長)は、管内の  
見通しの悪い場所にカ  
ーブミラーを設置する活  
動を続けています。  
平成十一年の管内の交  
通事故発生状況を見ると  
交差点、カーブの事故が非  
常に多くなっています。さ  
らに事故の減少をめざし、  
住民からの要望を踏まえ、  
協の活動として各支部  
内に交差点等における交  
通事故防止を図るため、  
羽根の配布、交通安全パ  
通安全マナーアップレディ  
の委嘱式を行いました。

富士吉田交通安全協会  
(湯山喜六会長)は、管内の  
見通しの悪い場所にカ  
ーブミラーを設置する活  
動を続けています。  
平成十一年の管内の交  
通事故発生状況を見ると  
交差点、カーブの事故が非  
常に多くなっています。さ  
らに事故の減少をめざし、  
住民からの要望を踏まえ、  
協の活動として各支部  
内に交差点等における交  
通事故防止を図るため、  
羽根の配布、交通安全パ  
通安全マナーアップレディ  
の委嘱式を行いました。

富士吉田交通安全協会  
(湯山喜六会長)は、管内の  
見通しの悪い場所にカ  
ーブミラーを設置する活  
動を続けています。  
平成十一年の管内の交  
通事故発生状況を見ると  
交差点、カーブの事故が非  
常に多くなっています。さ  
らに事故の減少をめざし、  
住民からの要望を踏まえ、  
協の活動として各支部  
内に交差点等における交  
通事故防止を図るため、  
羽根の配布、交通安全パ  
通安全マナーアップレディ  
の委嘱式を行いました。